



SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT
MURAZ / SIÈRE

Assemblée générale de la SD de Muraz du 19 janvier 2024 A la salle de gym de Muraz

Rapport d'activité de la société de développement de Muraz 2023

Composition du comité depuis 2020

Alexandre Yamasathien, travailleur social, président
Gaëlle Bourginet Eggs, enseignante, vice-présidente
Michèle Bourqui, secrétaire
Patricia Salamin, maman de jour, caissière
Lucien Zufferey, ingénieur en électricité, membre
Slobodanka Jankovic, responsable de l'atelier créatif Muraz et de l'UAPE Muraz, membre

Mot du président

Chères membres, Chers membres,

Voici 4 ans déjà que je siège au comité de la SD dont 3 en qualité de président. Cette année 2023 fût la dernière en raison de mon déménagement à Arbaz ainsi que d'autres engagements que je souhaite favoriser, notamment auprès de ma famille. Dernière année également pour Slobodanka qui s'investit aujourd'hui dans un projet personnel dans son pays natal.

Une dernière année pour moi, mais pas pour la société de développement de Muraz dont le comité dynamique se renouvelle en partie. Vous aurez le plaisir d'accueillir tout à l'heure, deux nouveaux membres du comité, qui se sont déjà investi tout au long de l'année dans nos événements et ainsi assurer une transition en douceur.

En parlant d'événements, 2023 n'a pas soustrait aux traditionnels carnaval et son bonhomme d'hiver, à la fête de fin des écoles, à la marche des cépages, au repas de la Saint-Martin ainsi que la Saint-Nicolas avec sa soirée convivialité.

Autant d'événements que de personnes bénévoles qui donnent de leur temps et de leur énergie pour faire vivre le quartier de Muraz. Nous les remercions infiniment car sans eux rien ne pourrait se faire.

Puisque je vais encore accaparer la parole durant le reste de cette assemblée, je termine donc ici en vous remerciant pour la confiance que vous m'avez accordée durant ces 4 dernières années et j'espère avoir répondu à vos attentes, si ce n'est pas sur toutes les demandes en cours, au moins en terme d'humanité et de sympathie. Bon vent au quartier de Muraz et ses habitants.

Ce que nous avons fait en 2023

En février, Carnaval a fait brûler un super-héro, quel culot! C'est Batman qui a eu chaud aux fesses et un comité d'organisation qui fait vibrer les guggen à Muraz depuis 10 ans (sur 40 ans de Carnaval). Merci pour leur engagement! D'ailleurs, ils cherchent de la relève pour 2025, alors n'hésitez pas à en parler autour de vous ou encore mieux, engagez-vous.

En juin, la fête de fin des écoles a fait sauter les crêpes sur la plateforme de la cour! 1ère crêpe gratuite pour les enfants, autant vous dire que les crêpières ont eu du travail. Pour la 6e fois (depuis 2018) le palp est venu ambiancer nos beaux carnotzets et nous les soutenons à raison de 500.- par année.

En septembre, la Marche des cépages a évidemment fait son passage par notre village. Cette année, la SD a collaboré avec les encaveurs de la place afin de tester un nouveau concept. Sous la coordination de Gilles Salamin, nous avons proposé une polenta crémeuse et de la musique "live" aux visiteurs. A cette heure, les discussions sont ouvertes entre encaveurs et la SD pour savoir si le concept fait sens, ce qu'il faudrait changer, améliorer etc. Finalement, nous avons reçu l'invitation de la municipalité à l'évaluation des projets de réaménagement du quartier en lien avec le besoin d'Oiken de procéder à de grands travaux sur route. Nous les remercions de prendre en considération les habitants de Muraz et nous nous réjouissons de la suite de la collaboration.

En novembre, nous avons organisé le repas de la Saint-Martin. Soupe à la courge et ragoût concocté par Girardin et une fameuse polenta au feu touillée sous la pluie par Carlo et Manu. La troupe des Muzots et des Rechettes ont amené un peu de folklore avec leurs danses et musiques bien de chez nous (corps des alpes, accordéon, bole) et Pierre le magicien de Bramois nous a fait rire et emmené en enfance grâce à ses illusions étonnantes!

En décembre, St-Nicolas a fait son détour sur le parvis de l'église pour distribuer de petits pains d'épices aux petits et grands enfants. Son départ fut suivi de la soirée convivialité dans notre carnotzet.

Nous œuvrons durant toute l'année à proposer des moments conviviaux et de partage et à soutenir celles et ceux qui le font également pour notre cher Muraz. Merci à vous, merci à eux et gardons la pêche!

Etat des comptes au 31.12.2023

Bilan au 31 décembre 2023			
Actifs	Caisse	4626,40 CHF	
	Compte BCVs E 0857.32.35	50 003,05 CHF	
	Compte Raiffeisen CH73 8080 8008 2433 0720 7	110 909,91 CHF	
	Carnaval Caisse	0 CHF	
	Carnaval Raiffeisen CH43 8080 8003 3773 5085 9	5 329,74 CHF	
Passif	Fortune au 1er janvier 2023		170 130,60 CHF
	Excédent de recette		738,50 CHF
	Fortune au 31 décembre 2023	170 869,10 CHF	170 869,10 CHF
	Muraz le 07 janvier 2024		

Compte de Perte et Profits au 31 décembre 2023

Compte de Perte et Profits au 31 décembre 2023		
Dépenses		
Administration		388,05 CHF
Assemblée générale		868,20 CHF
Don		1 500,00 CHF
Frais divers		685,20 CHF
Site internet		596,00 CHF
St-Martin		2 031,58 CHF
St-Nicolas/soirée convivialité		422,85 CHF
Recette		
Carnaval	1 785,45 CHF	
Cotisation	3 180,00 CHF	
Fin des écoles	711,00 CHF	
Intérêts et frais	154,86 CHF	
Marche des cépages	1 399,05 CHF	
Total	7 230,38 CHF	6 491,88 CHF
Excédent de dépenses		738,50 CHF

Liste non-exhaustive des manifestations prévues en 2024.

- Carnaval (9-10 février)
- Fête de fin des école (vendredi 21 juin)
- Journée des bénévoles (à définir)
- Marche des Cépages (14 septembre)
- Saint Martin (dimanche de la st-martin, 10 novembre)
- Saint Nicolas et soirée convivialité (8 décembre)
- AG 2025 (janvier 2025)